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本报讯 （记者毛玺玺 王代诺）“7 月 5 日至

11 日，群众拨打‘民呼必应’热线提出建议 45

条，涉及交通管理、公共服务、城市管理、农村

管理、环境保护等方面。”7 月 15 日，市政府热线

办工作人员李小虎说，上期群众关于交通管理

方面的建议较多，有 17 条，其中 9 条是建议增

设停车位的。

7 月 10 日，市民反映：新华区民意路没有规

划停车位，市民停车不便，建议规划停车位。

7 月 9 日，市民反映：卫东区诚朴路北段车

辆乱停乱放影响市容，建议规划公共停车位，

规范车辆停放秩序。

7 月 8 日，市民反映：卫东区东安路南段老

旧小区内没有停车场，市民停车困难，建议规

划停车位。

…………

“交通问题直接关系群众出行，这方面的

建议较多。涉及交通方面的建议除了增设停

车位，还有施划斑马线、安装违章监控摄像头、

调整个别公交车末班车时间等。”市政府热线

办工作人员李小虎说。

此外，关于城市管理的建议也不少，有 12

条。市民反映：湛河区湛河南路彩虹幼儿园东

侧儿童游乐场内未安装路灯，建议安装路灯方

便周围居民活动。市民反映：建议在市区建设

路和朝阳路交叉口东南角的明珠广场安装健

身器材，供老年人健身娱乐。

“这些建议是群众对城市发展关心关注的

写照，更是群众对美好生活的向往。当前，我

市正在创建全国文明城市，让城市更加宜居

宜业宜游，让市民出行更加舒心安心放心，是

大 家 共 同 的 愿 望 。‘ 民 有 所 呼 ，我 必 有 应 。’

‘民呼必应’热线将充分发挥桥梁作用，为城

市治理汇聚更多民声、民智，助力文明城市创

建，为全市人民创造更加美好的生活环境。”

市政府热线办主任王群星说。

增设停车位成市民最热建议

本报讯 （记者毛玺玺 王代诺）“今年开

始，12315 热线在市政府热线办的座席话务员

增加至 13 人，全天候接听群众诉求。”7 月 15

日，市 12315 指挥中心负责人乔艳霞说。

今年 1 月 6 日，《国务院办公厅关于进一步

优化地方政务服务便民热线的指导意见》出

台，明确了政务服务便民热线归并事宜，要求

12315 消费者投诉举报热线并入 12345 热线，统

一管理。

“其实，早在国务院出台意见前，我市就已

将 12315 热线采取留号并行的方式与 12345 热

线进行并线，全面受理市民诉求。只不过，两

条热线的话务人员还是独立管理。”热线办“民

呼必应”平台工作人员赵方伯说。

2019 年底，我市 12315 热线开始并入 12345

热线，12315 热线的受理时间也从原来的每天 8

小时变为每天 24 小时的人工话务服务；2020 年

6 月，市 12315 热线在市政府热线办设置了 3 条

接听线，并配备了 9 名话务员，接听群众诉求；

今年又增加了 1条线。

2020 年 12 月 14 日，我市 12345“民呼必应”

平台系统试运行，12315 消费者投诉热线正式

与 12345 热线合署办公，统一管理。

“政务服务便民热线直接面向群众，是反

映问题建议、推动解决政务服务问题的重要渠

道。过去地方政务服务便民热线号码多，不便

于群众记忆。热线服务资源分散，电话难接

通、群众办事多头找等现象还较为普遍。优

化政务服务便民热线，对于有效利用政务资

源、提高服务效率、加强监督考核、提升企业

和群众满意度具有重要作用，也让便民热线

更‘热’更‘便民’。”市政府热线办主任王群星

说，今年以来，市政府热线办加强与平顶山日报

社联动，为进一步推动“民呼必应”工作增添了

动力。

作为市场监管部门统一对外受理消费者

投诉、举报等事项的重要途径，我市 12315 热线

在服务民生、化解消费纠纷、服务地方经济发

展中发挥了重要作用，在群众中积累了较高的

维权口碑。

“12315 与 12345 并线后，不但不影响群众

拨打热线，而且更便于部门管理。”赵方伯介绍

说，群众在投诉、举报消费问题时，拨打两个号

码将享受到同样的标准化服务。同时，市政府

热线办和市场监管部门会定期进行数据交流

和人员培训，共同研究热线的建设与发展，解

决维权难题。

“12315 与 12345 并线后，既节省了群众的

时间，也节约了群众的维权成本。同时，消费

维权的力度并不会减弱。”赵方伯说，为确保市

12345“民呼必应”热线依法、规范、高效运行，

市政府办制定并下发了《平顶山市 12345 民呼

必应热线工作规则（试行）》，明确了受理、办理

与回复、督办、回访与评估、调度协调、分析报

告、热线管理、考核奖惩等内容。并线后，该规

则同样适用于 12315 热线，相当于群众诉求的

办理多了一层制度保障。

据介绍，上半年，12315 热线共接受消费者

各类诉求 25820 件 ，为 消 费 者 挽 回 经 济 损 失

184.28 万 元 ；接 收 量 与 去 年 同 比 增 长

18.5% 。 其 中 投 诉 4548 件 ，占 总 量 的 18% ；

举 报 1870 件 ，占 总 量 的 7% ；咨 询 19402 件，

占总量的 75%。

上半年收到群众诉求25800多件

12315热线并线管理后更热更便民
本报讯 （记 者 毛 玺

玺 王代诺）7 月 15 日，记

者从市政府热线办获悉 ，

上 周 市 12345“ 民 呼 必

应 ”各 类 平 台 共 接 听 来

电 9785 次 ，环 比 增 加

12.43% ；受 理 3073 件 ，环

比 增 加 9.59% ；登 记 交 办

1028 件 ，环 比 增 加

24.3%。

“数据包括 12345‘民

呼必应’热线、12328 交通

运输服务监督热线、12315

消 费 者 投 诉 举 报 热 线 、

12333 劳 动 保 障 热 线 、

12348 公 共 法 律 服 务 热

线 、微 信 公 众 号 留 言 、地

方领导留言板市长板块、

全 国 政 务 服 务 一 体 化 平

台 留 言 。”市 政 府 热 线 办

工作人员李小虎说，以上

这 些 都 留 号 并 线 纳 入 了

市 12345“民呼必应”热线

平台，其中 12345“民呼必

应 ”热 线 最 热 ，投 诉 类

1746 件，咨询类 791 件，求

助类 695 件，建议类 44 件，

举报 11 件，表扬感谢 5 件，

其他 10件。

按照行业分类，群众

诉 求 排 在 前 五 位 的 分 别

为城市管理类 709 件 ，占

比 16.3% ；农 村 管 理 类

352 件 ，占 比 8% ；交 通 管

理 类 346 件 ，占 比 7.9% ；

公共服务类 311 件，占比

7.1% ；政 务 服 务 类 279

件 ，占 比 6.4%；环 境 保 护

类 诉 求 较 上 周有明显上

升，共有 244 条，环比增长

63%。

此外，上周共受理疫

情防控类诉求 46 件，以回

平的疫情防控政策、疫苗

接种问题咨询为主，较上

周数据有较大幅度下降，

无 特 殊 情 况 。 营 商 环 境

类 投诉中，上周涉及企业

类诉求 107 条，主要是商

品 质 量 、售 后 服 务 、预 付

卡消费纠纷等问题。

在一周热点诉求中，

城 市 管 理 类 反 映 较 多 的

是住房、市政设施建设与

维护、市容环卫等问题。典型案例：劳动路与湛河北

路交叉口西北角窨井盖破裂，呈半悬空的状态，存在

安全隐患。农村管理类反映较多的是农村建设、水

利用电、耕地保护等问题。交通管理类 反 映 较 为 集

中 的 是 停 车 管 理 、交 通 设 施 建 设 与 维 护 、车 驾 管

业 务 等 问 题 。 典 型 案 例 ：反 映 人 骑 乘 共 享 电 车 从

长 青 路 至 鹰 城 广 场 途 中 发 现 刹 车 线 被 剪 断 ，存 在

安 全 隐患。

“经数据分析，上周重点关注点是噪声扰民类诉求

有较大幅度上升，共 236 条，环比增加 132 条。经统计，

噪声来源主要为夜间施工类、店铺经营类等情况。”李

小虎说。
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根据河南省工人温泉疗养院改扩建工作需要，现公开招聘招标代
理公司，凡具有国家认证的招标代理资质且无行业不良记录的单位，均
可报名。领导小组将通过投票方式择优选定招标代理公司。报名截止
时间：2021 年 7 月 17 日 18 时。报名方式：单位相关资质扫描件发送至
电子信箱 hnsgrwqlyy@88.com。

河南省工人温泉疗养院改扩建工作领导小组
2021年 7月 15日

平顶山市总工会河南省工人温泉疗养院
改扩建工作领导小组关于招聘招标代理公司的公告

经 股 东 会 决
议，河南傲正

建筑工程有限公司（统一社会信
用 代 码 ：
91410400MA44AUD07D），拟向公
司登记机关申请减少注册资金，
由 3000 万元人民币减少至 1000 万
元人民币，请债权人于见报之日
起 45 日内到我公司办理债权登记
手续。特此公告

河南傲正建筑工程有限公司
2021年 7月 16日

减资公告更正

因原稿有误，昨日
本报二版刊登的《平顶
山市总工会、河南省工
人温泉疗养院改扩建
工作领导小组关于招
聘招标代理公司的公
告》中 电 子 信 箱 应 为
hnsgrwqlyy@88.com。

本报讯 （记者孙鹏飞）7 月 15 日，市教体局公布了

今年中招市直考区统招第二批次录取分数线。

据了解，市直考区统招第二批次各高中录取分数

线分别为：市二高 548.5 分，市二中 486.5 分，市三高

503 分，市八中 460 分，市四中 460 分，平顶山一中新区

高级中学 460 分，蓝天高级中学 460 分，龙河高级中学

460分，豫上高级中学 460分，香山高级中学 460分。

按照录取日程，7 月 15 日、16 日，进行市直考区（含

石龙区）统招第二批次录取，主要录取非省级示范性高

中正录生；7 月 17 日以后，对于有招生计划仍有缺额的

学校，经市教体局审核批准后，面向社会公开征集志

愿，符合要求且未被录取的考生按要求填报相关志愿

参加补录，征集批次投档线为 460分。

市直考区中招统招
二批次录取分数线公布

本报讯 （记者孙鹏飞）记者 7 月 15 日从市招办获

悉，今年高招本科一批 7 月 15 日开始进行平行志愿模

拟投档，未完成的招生计划 7月 22日征集志愿。

根据录取工作安排，本科一批录取时间为 7月 15日

至 20日。7月 15日 8点起，进行本科一批平行志愿模拟

投档；7月 18日 8点起，本科一批平行志愿将正式开档录

取。本批征集志愿时间为 7月 22日，考生及家长应关注

考生电子档案运转情况，届时若考生电子档案信息依然

显示为“自由可投”时，可及时参加征集志愿填报工作。

我省高招录取流程分为模拟投档、确定投档比例、

正式投档、阅档、预录取、录取检查、打印录取名单、填

发录取通知书等程序。每批次正式投档之前，省招办

按照高校确定的投档比例进行模拟投档。模拟投档后

省招办及时向高校报送生源分数段分布情况，高校根

据模拟结果决定是否追加计划，是否调整投档比例。

省招办按照高校调档的要求和考生填报的志愿，将符

合高校调档条件的考生的电子档案在网上投递给高

校，平行志愿按考生成绩从高到低只进行一次投档。

招生高校在规定时间内从网上下载考生的电子档案数

据进行审阅，审阅内容包括考生的成绩、专业志愿、是

否服从调剂选项、体检表以及诚信记录等。在预录取

阶段，招生高校按照相关规定和招生章程等，将符合录

取条件的考生进行预录取，并将预录取和拟退档的结果

上传至省招办。然后进入录取检查阶段，省招办对高校

拟退档考生的情况进行审核，如无异议，则录取结束。

考生及家长请关注考生电子档案运转情况

本 科 一 批 录 取 工 作 启 动

7 月的贵港市覃塘区三里镇罗村，旌旗飘

扬，誓词铿锵，红色歌声激昂。中共广西省代

表大会（罗村会议）旧址就坐落在这里。

这是一座泥砖木瓦房，分上下座，每座各

有两房一厅，中间由一道天井回廊连接。1936

年 11 月 7 日，中共广西省代表大会就在下座的

左房里召开。党旗、沙发、条凳、桌子、马灯等

老旧物件，把记者带到革命年代。

1927 年“四一二”反革命政变后，国民党反

动派大肆搜捕和杀害共产党人，广西党组织遭

受严重破坏，党的工作转入低潮。1936 年夏

天，中共郁江特委委员陈岸来到罗村进步人士

覃增琪家，为中共郁江地区代表大会的召开物

色会址。

背靠绵延于贵（县）、横（县）、永（淳）、宾

（阳）四县的镇龙山，前面一条小河蜿蜒而过，

没有桥，也不通公路，外人要进村，只能搭乘渡

船。覃增琪家四周种满龙眼、荔枝、沙梨等果

树，俨然一处世外桃源。更令陈岸满意的是，该

村党员没有搞过“左”的斗争，群众基础较好。

经过几个月准备，当年 11 月 7 日，中共郁

江地区代表大会正式在罗村召开，出席会议的

各地代表共 20 人。由于出席代表超出郁江地

区，会议临时改为中国共产党广西省代表大会。

会议确定中心任务为：积极宣传贯彻中共

中央“八一宣言”，坚决贯彻执行党中央关于抗

日民族统一战线的路线、方针和政策，积极发

展党组织和劳农会，广泛开展抗日救亡运动。

会议成立了中共广西省工作委员会，选举陈岸

为省工委书记。

这次会议的胜利召开，挽救了中共广西党

组织和广西革命，推动全省抗日民族统一战线

的形成和抗日斗争的蓬勃开展。据统计，至

1939 年底，全省共有 20 多个县建立和恢复党

组织，党员人数 800 多人。1944 年 12 月，中共

贵县、横县县委领导的抗日游击队在港南区香

江一带，截击日军船队，击毙日军 40多人。

85 年弹指一挥间，如今罗村已经成为广西

中共党史教育基地、广西关心下一代党史国史

教育示范基地、贵港市党员干部革命传统教育

基地等。三里镇党委书记周春桃介绍，每逢

“七一”，很多党员干部群众前来瞻仰。今年是

中国共产党成立 100 周年，目前已有超 1.3 万人

（次）前来参观学习。

7 月 3 日，杨洁琼女士带两个儿子到罗村

会议旧址参观学习。她告诉记者，值此全国人

民欢庆中国共产党百年华诞之际，让孩子接受

革命教育的同时，自己也跟着受到教育，更加

珍惜今天的幸福生活，更加深刻理解“只有社

会主义才能救中国，只有社会主义才能发展中

国”的真理。

如今有 2100 多人的罗村，楼房林立，环境

干净整洁，乡亲们正在热火朝天开展乡村风貌

提升行动，乡村振兴步伐稳健。随意走进老乡

家，彩电、冰箱、洗衣机等现代家电成为家庭标

配，有的村民还开上了轿车，人们的生活水平

像芝麻开花节节高。2020 年，罗村居民人均可

支配收入 15265 元，罗村景区获评为国家 AAA

级旅游景区。

今天的罗村只是覃塘区高质量发展的一

个缩影。在这片红色土地上，覃塘区人民正以

只争朝夕的精神，奋力书写新时代绿色发展新

篇章。

距离罗村大约 3 公里处，是一座自治区级

现代产业园——覃塘区新材料科技园区，往东

走是贵港（覃塘）国际绿色家居产业园和贵港产

业园石卡园，往北走则是“接天莲叶无穷碧，映日

荷花别样红”的AAAA级荷美覃塘景区……今日

的覃塘区，稻黄谷熟瓜果飘香，人民安居乐业。

据悉，“十三五”末，覃塘区规模以上工业

企业突破 200 家，在广西同类 28 个重点开发区

高质量发展考核中排名第一，荣获“广西高质

量发展先进县”“广西全域旅游示范区”称号。

贵港日报记者 张思

“红色”覃塘奋力谱写绿色新章

7月 15日，在市政府热线办 12345“民呼必应”工作中心，12315 热线座席接线员在接听群众诉求。 本报记者 王代诺 摄

（上接第一版）打造全面建设社会主义现代化

国家窗口。意见明确了支持浦东新区高水平

改革开放、打造社会主义现代化建设引领区

的战略定位，即更高水平改革开放的开路先

锋、自主创新发展的时代标杆、全球资源配置

的功能高地、扩大国内需求的典范引领、现代

城市治理的示范样板。

根据意见，到 2035 年，浦东现代化经济

体系全面构建，现代化城区全面建成，现代化

治理全面实现，城市发展能级和国际竞争力

跃居世界前列。到 2050 年，浦东建设成为在

全球具有强大吸引力、创造力、竞争力、影响

力的城市重要承载区，城市治理能力和治理

成效的全球典范，社会主义现代化强国的璀

璨明珠。

意 见 提 出 七 方 面 重 大 举 措 ，包 括 全 力

做 强 创 新 引 擎 ，打 造 自 主 创 新 新 高 地 ；加

强 改 革 系 统 集 成 ，激 活 高 质 量 发 展 新 动

力 ；深 入 推 进 高 水 平 制 度 型 开 放 ，增 创 国

际 合 作 和 竞 争 新 优 势 ；增 强 全 球 资 源 配 置

能 力 ，服 务 构 建 新 发 展 格 局 ；提 高 城 市 治

理 现 代 化 水 平 ，开 创 人 民 城 市 建 设 新 局

面 ；提 高 供 给 质 量 ，依 托 强 大 国 内 市 场 优

势 促 进 内 需 提 质 扩 容 ；树 牢 风 险 防 范 意

识，统筹发展和安全。

《中共中央 国务院
关于支持浦东新区
高水平改革开放打造
社会主义现代化建设
引领区的意见》发布

今 日 天 气

白天到夜里阴天有小到中阵雨、雷

阵雨，部分地区大雨，局部暴雨并伴有短

时强降水、短时大风等强对流天气，偏东

风3级左右，最高气温29℃，最低气温

24℃


